



Laer, den 04.06.2019

Pressemitteilung

Tennis gemeinsam erleben – Eltern-Kind Turnier beim TC Blau-Weiß Laer

Tennis ist ein Sport für die ganze Familie und so stand das gemeinsame Erleben und das Heranführen der Vor- und Grundschul Kinder an den Tennissport im Mittelpunkt des Eltern-Kind Turniers, das am vergangenen Sonntag auf der Clubanlage des Tennisclubs Blau-Weiß Laer stattfand. Unter der Leitung des Jugendwarts Marco Lentjes hatten sich 10 Eltern Kind Teams zu dem von der Volksbank Laer gesponserten Event gemeldet. Die 5-8 jährigen Teilnehmer stellten ihr Können beim Low-T-Ball Turnier unter Beweis. Beim Low-T-Ball wird ein gymnastikballähnlicher leichter Gummiball mit einem Tennisschläger unter einen Holzbalken geschlagen, eine Disziplin die den tennistypischen Bewegungsablauf trainiert. Die 7-10 Jährigen dagegen nahmen zusammen mit ihren Eltern an einem Midfeld Turnier teil. Außerdem fand eine „Geschicklichkeits-Olympiade“ statt, bei der es auf grundlegende Fähigkeiten des Tennis, wie Ballgefühl, Treffsicherheit und Schnelligkeit ankam. Die höchste Punktzahl aus den verschiedenen Events erreichten in der Altersklasse 5-8 Jahre punktgleich Ben und Jörg Becker sowie Max und Marco Lentjes, bei den 7-10 Jährigen konnten Louisa und Kerstin Lentjes die meisten Punkte erringen

Gez. Jörg Becker

2. Vorsitzender und Pressewart

TC Blau-Weiß Laer

Anlage: Foto (J. Becker):

Foto: Burkhard Kajüter (1. v. l.) von der Volksbank Ochtrup-Laer eG überreicht dem TC Blau-Weiß Laer für die Jugendarbeit einen Betrag von 500 Euro anlässlich des Eltern Kind Turniers.



Foto (J. Becker) Das Low-T-Ball Turnier mit Elternbeteiligung

